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社科大事记

7月

▲2日下午,市委书记、市人大常委会主任杨

省世在海州湾会议中心三楼满园春色厅会见来

连出席“‘一带一路’战略支点城市与区域合作发

展”国际论坛的省社联党组书记、常务副主席刘

德海，以及部分外国专家。市社联党组书记、主席

杨东升参加会见。

▲3日，由连云港市哲学社会科学界联合会、

淮海工学院主办的“‘一带一路’战略支点城市与

区域合作发展”国际论坛在连云港市海州湾会议

中心召开。江苏省社联党组书记、常务副主席刘

德海、中国社科院世界经济与政治研究所副所长

邹治波、淮海工学院副院长舒小平分别在会议上

致辞，来自俄罗斯、波兰、越南、孟加拉国等国的 6

名专家学者和 7名来自中国社科院的智库专家，

20多名来自全国各地的获奖论文作者以及 100

多名来自市各有关部门和市各社科类社团的负

责同志与专家学者参加了会议。上午，阿丽娜?阿

弗纳希耶娃（俄罗斯）、艾迪蒙达斯?卡斯别拉维

丘斯（俄罗斯）、柯修（孟加拉国）、冯氏惠（越南）、

黄惠英（越南）、克日什托夫?伊万内克（波兰）、薛

力(中国社科院)、赵远良(中国社科院)等 8位国

内外专家学者作交流发言。下午，由“‘一带一路’

战略支点城市与区域合作发展”主题征文活动 9

位获奖作者代表作交流发言。会议由连云港市哲

学社会科学界联合会党组书记、主席杨东升主

持。

▲3日中午，中国社科院“一带一路”（连云

港）研究基地第一次专家委员会会议在海州湾会

议中心召开，会议总结了研究基地 2017年上半

年工作，商定了 2017年下半年工作计划。确定研

究课题及课题组 3个，分别是“设立海州湾新区

研究”（杨东升、薛力、何计文）、“设立连云港自由

贸易区研究”（宣昌勇、冯维江、唐中龙）、“提升连

云港港服务广大腹地的能力和效率研究”（孙召

路、赵远良、张得银）。基地管委会主任邹治波出

席并讲话，会议由专家委员会主任杨东升主持。

▲6日上午，市社联在行政中心 411会议室

召开半年工作总结部署会，市社联全体人员参加

会议，市社联党组书记、主席杨东升主持会议并

讲话。会上，各部室负责人对照年度目标逐项汇

报上半年目标完成情况，并对下半年工作进行安

排，特别是对刚举办的国际论坛进行了总结。杨

东升主席重点就下半年社科研究、社团管理、社

科普及、自身建设等工作进行了部署。

▲6日下午，市社联领导赴创文明城市联动

共建点—市开发区中云街道黄岭村进行调研走

访，市社联党组书记、主席杨东升首先传达了全

市创建全国文明城市的重要意义和具体举措，指

出联动共建的必要性和可行性。随后由市社联党

组成员、副主席周一云代表市社联与黄岭村签订

了《连云港市创建全国文明城市联动共建协议》。

在实地走访过程中，黄岭村党支部书记陈守生详

细介绍了村里的基本情况，并就如何开展联动共

建工作进行了深入交流。

▲6日下午，市纪委派驻第三纪检组来市社
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联进行工作对接，市社联党组书记、主席杨东升

向汪全炉组长一行介绍了市社联工作以及党风

廉政建设工作情况。

▲7日，连云港市哲学社会科学界联合会第

七届常务委员会第四次会议在淮海工学院学术

会议中心东海厅召开。会议由市社联党组书记、

主席杨东升主持，市社联第七届常务委员会 23

名常委出席了会议，市社联机关其他工作人员列

席了会议。会议学习了 2017年 3月 5日印发的

《中共中央关于加快构建中国特色哲学社会科学

的意见》（中发［2017］8 号）文件，市社联党组书

记、主席杨东升向会议作了市社联上半年工作总

结与下半年工作安排的报告，会议还研究了市社

联第七届常务委员会各专门委员会工作。

根据市委《关于提名周一云同志担任副主席

职务的通知》，会议以举手表决的形式选举周一

云同志为市社联副主席。根据市社联党组研究，

会议对市社联第七届常务委员会各专门委员会

主任和副主任名单及分工进行了调整。

▲11日上午，由中国社会科学院人口与劳动

经济研究所、北京师范大学经济与工商管理学

院、中国人民大学劳动人事学院主办，连云港市

哲学社会科学界联合会、淮海工学院承办的“劳

动经济青年论坛”在淮海工学院学术会议中心东

海厅举行。连云港市委常委、宣传部长滕雯，中国

社会科学院人口与劳动经济研究所党委书记钱

伟，北京师范大学经济与工商管理学院经济系主

任罗楚亮和淮海工学院党委书记赵炳起在论坛

开幕式上致辞。中国社会科学院人口与劳动经济

研究所所长张车伟、连云港市社联主席杨东升以

及来自北京和连云港市社科专家共计 80余人参

加了论坛。来自中国社科院人口与劳动经济研究

所、北京师范大学、中国人民大学和淮海工学院

的 12位专家做了交流发言，论坛环节由淮海工

学院吴价宝教授主持。

▲11日下午，中国社科院知识社会（连云港）

研究基地专家委员会第一次会议在淮海工学院

学术会议中心渤海厅召开。中国社会科学院人口

与劳动经济研究所所长、基地顾问张车伟，所党

委书记、基地管委会主任钱伟出席会议并讲话，

会议由连云港市哲学社会科学界联合会党组书

记、主席、基地专家委员会主任杨东升主持，中国

社科院知识社会（连云港）研究基地专家委员会

全体成员参加了会议。会议对基地的工作进行了

部署安排，特别结合时代发展和地方需求，研究

确定了４项重点研究课题，分别是“连云港市知

识城市建设的对策建议”（杨东升、向晶、孙江

涛）、“‘互联网 +’条件下我国知识产权密集型产

业发展路径研究”（朱国军、高文书、张国桥）、“我

国企业跨国并购的知识产权价值创造研究”（张

涛、蔡翼飞、朱伟哲）、“健康连云港建设研究”（宣

昌勇、林宝、王朋才）。

▲13日，市纪委派驻第三纪检组专题召开综

合监督单位党风廉政建设负责人座谈会，传达学

习上级关于全面从严治党的要求，市委宣传部、

市党史工办、市文广新局、市文联、市社联、市社

科院 6家综合监督单位负责人交流了履行主体

责任情况，纪检组提出了具体要求。市社联党组

成员、副主席周一云参加会议并发言。

▲14日，市社联党组成员、副主席周一云带

领机关工作人员赴中云街道黄岭村开展“送书下

乡”活动，对口援建村里的农家书屋，此次赠送的

200余本人文社科类图书全部是由本单位机关党

员自发捐赠，以落实创建文明城市联动共建协

议。

▲15日，连云港市海洲乡贤研究所在连云港

市鸿轩阁成立。市委宣传部副部长周玉久与市委

党史工办主任苏中保揭牌。我市知名社科专家刘

风光作乡贤沈云沛专题讲座。市社联党组成员、

副主席周一云参加并致辞。

▲17日至 18日，省社联科普部主任吴颖文、

副主任倪同林、副调研员王军等一行８人来我

市调研考察省级社科普及示范基地建设工作。18

日上午，省级社科普及示范基地调研座谈会在市

行政中心 427会议室召开。省社联调研组全体成

员、市社联党组书记、主席杨东升，副主席周一云

以及刘宏光、王兰舟和参加复评、申报省级社科

普及示范基地的 14家单位负责人参加了会议。

吴颖文主任对我市社科普及工作开展情况给予

了充分肯定，并就如何进一步开展好社科普及工

作提了要求。18日下午，省社联调研组一行在杨

东升和周一云陪同下到花果山西游记文化园和

海州区大华文化交流中心 2家社科普及示范基

地进行了实地调研和考察。
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▲18日上午，市“双进双促”第三督导组在市

总工会召开“双进双促”督查调研片区会议，就市

委“双进双促”工作推进会精神落实情况和近期

走访活动开展情况进行座谈调研，市社联、市科

协、市总工会等单位参加座谈。

▲19日，市社联主席杨东升参加全市宣传思

想文化系统上半年工作总结和下半年工作部署

会议，期间考察海州区文化产业项目。

▲20日上午，市社联召开中共连云港市社科

类社会组织委员会第一次代表大会筹备工作会

议，进一步明确市社科类社会组织党委的职责、

第一次代表大会的议程以及筹备工作组的职责

任务，部署了下一步工作。下午印发《关于筹备召

开中共连云港市社科类社会组织委员会第一次

代表大会的通知》。

▲25日上午，连云港市企业文化创意研究会

第二次会员代表大会在港城印象酒店会议室召

开，倪爱传当选为会长。市社联主席、党组书记杨

东升出席并讲话。

▲30日，市社联主席、党组书记杨东升，副主

席周一云和王兰舟至徐州特快特彩印公司，校对

付印《连云港智库 2017》一书，并考察徐州精典彩

印公司。

8月

▲3日，市社联召开月度工作办公例会。会议

总结了 7月份工作，对 8月份工作进行了部署，

市社联全体人员出席会议。杨东升提出四点要

求：一是提高对社科工作重要性的认识，增强工

作的使命感和责任感；二是加强社科理论和工作

政策学习，不断更新思想观念；三是自觉接受纪

检监察机关监督，严格遵守党纪政纪；四是强化

工作协调配合，努力提高工作成效。

▲4日，淮海工学院、市社联和市社科院联合

邀请上海交通大学教授、博士生导师余治平来连

作《近现代中国何去何从的日本视角：明治维新

150年来的中国道路选择》专题讲座，市社科界

30余人以及淮工高校师生代表参加。

▲8日上午，中国共产党连云港市社科类社

会组织委员会成立暨第一次代表大会在市行政

中心 350会议室召开。86家市级社科类学会、研

究会、协会、促进会、研究院、研究所、研究中心等

社会组织的 42个党组织和市社联机关党组织共

147名代表以及市委组织部有关负责同志出席会

议。市社联党组书记、主席杨东升作《为社会科学

社会组织健康发展提供坚强组织保障》的工作报

告，市社联党组成员、副主席周一云主持会议。会

议宣读了市委组织部《关于同意成立中国共产党

连云港市社科类社会组织委员会的批复》和《关

于中国共产党连云港市社科类社会组织委员会

及纪律检查委员会组成人员的批复》，大会选举

中共连云港市社科类社会组织第一届委员会（委

员 9 人：杨东升、周一云、吴价宝、李明高、孙培

松、殷然、何庆武、刘宏光、汪海波）和第一届纪律

检查委员会（委员 3 人：周一云、汪海波、郑婷

元），杨东升同志任市社科类社会组织党委书记，

周一云同志任党委副书记、纪委书记，汪海波同

志任纪委副书记。

▲8日，《连云港智库 2017》由中国文联出版

社出版发行。本书是继《连云港智库 2015》《连云

港智库 2016》之后出版的第三本，选录了 2016年

市委书记市长圈定重大课题等全市应用研究资

助项目成果和其他重大应用对策研究成果 46

篇，分为政治建设、经济建设、文化建设、社会建

设和生态建设等五个专题。

▲10日，市社联召开机关全体党员会议，专

题学习习近平总书记 7.26重要讲话精神。市社

联党组书记、主席杨东升提出要结合部门职责，

先学一步、学深一层，做好宣传阐释、社科普及、

舆论引导等各项工作，切实把思想和行动统一到

习总书记重要讲话精神上来。

▲11日至 12日，省社联学会秘书长培训班

在南京举办，全省社科类学会秘书长、设区市社

联分管领导和市县（区）学会代表以及高校社联

代表共 160余人参加培训。连云港市企业文化学

会副会长侍述明作了《社会组织的活力来自持续

创新》经验交流发言，这是全省作工作经验交流

的唯一地市级学会。连云港市社联党组成员、副

主席周一云，赣榆区委宣传部副部长、县社联主

席陈靖，市统计学会会长葛部昌，市国际税收研

究会副秘书长徐光辉等参加培训。

▲14日上午，由中国社科院社会学研究所、

连云港市人民政府主办，市民政局、海州区人民

政府承办的“社会治理创新暨‘一委三会’协商善

社科大事记
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治”理论研讨会在花果山酒店花果山 B厅召开，

中国社会科学院社会学所所长陈光金、副所长王

春光，民政部基层政权和社区建设司副司长汤晋

苏，市政府副市长黄远征等领导出席并致辞。下

午，全国有关专家 13人作交流发言，连云港市社

联主席杨东升研究员作《基层社会治理理论与实

践创新》交流发言。

▲14日至 18日，市社联按市委要求，组织机

关全体党员定期参加创建文明城市交通执勤活

动，用实际行动为创建安全有序、文明畅通的道

路交通环境贡献一份力量。

▲17日，天津市社联印发《关于举办第二届

全国“一带一路”沿线城市智库联盟理事大会暨

“一带一路”城市发展战略研讨会的通知》。连云

港市社联主席、党组书记杨东升作为第一届全国

智库联盟理事长被天津市社联邀请出席大会并

将作理事会工作报告。连云港社联作为智库联盟

秘书处将承担修改智库联盟章程的任务，同时加

快在人民出版社出版《首届“一带一路”沿线城市

智库联盟论坛文集》的编校工作。

▲21日，市社联“双进双促”联系企业—连云

港正大农牧有限公司领导一行至市社联进行回

访，市社联党组书记、主席杨东升，副主席周一云

参加座谈，正大农牧总经理陈健、工会主席尹兰

军和办公室主任王海波分别介绍了公司近阶段

的发展情况和遇到的困难等，杨主席详细记录了

相关问题并及时进行协调解决。

▲22日，市社联机关全体党员会议在市行政

中心 411会议室召开，市纪委派驻第三纪检组组

长汪全炉介绍了纪检组职责及其工作，市社联党

组书记、主席杨东升介绍党风廉政建设情况，然

后进行了民主测评。会后，纪检组副组长汪习伟、

组员张伟查阅了市社联的相关资料并进行了反

馈。

▲30日至 9月 1日，省社联办公室主任周志

禇强，机关党委副调研员 进余，办公室主任科员

白璐、七级职员李慧等一行４人来连云港市调

研。调研组先后赴灌南县、灌云县、赣榆区、东海

县了解县级社联工作情况，并对连云港市和县区

社联工作给予了充分的肯定。期间，调研组还分

别到四县区农村，走访慰问了贫困生。连云港市

社联主席、党组书记杨东升、副主席周一云等参

加了相关活动。

▲23日 -24日，省社联八届六次常务理事

会、各市社联主席会议在南京状元楼宾馆召开。

连云港市社联党组书记、主席杨东升出席，并交

流了连云港市工作情况。

▲25日 -30日，市社联主席、党组书记杨东

升一行赴新疆自治区社科院、伊犁州社会科学界

联合会、霍尔果斯市国家级开发区、中哈霍尔果

斯国际边境合作中心、霍尔果斯口岸等单位进行

了调研考察。新疆社科院经济研究所党支部书

记、副所长、副研究员地力木拉提·吾守尔，副所

长、副研究员王宏丽，办公室主任、副教授张萍，

研究员周潇，副研究员陈鲲玲，博士周杰等分别

介绍了新疆“一带一路”建设，特别是东中西区域

合作的做法和成效，以及对策建议。伊犁州委宣

传部副部长田辉，州社联负责人、副调研员徐春

根等分别介绍全州经济社会发展、社科工作特别

是连云港与伊犁州的对口支援及合作发展状况;

伊犁州社联还提出加入全国“一带一路”沿线城

市智库联盟的申请。霍尔果斯市委副书记刘江

船，市委常委、宣传部长曹健，副部长梁龙峰和霍

尔果斯中亚研究所专家等分别介绍了霍尔果斯

市、口岸、开发区和中哈边境合作中心等情况，特

别介绍了连云港与霍尔果斯市经济合作和支援

的工作情况。
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